

TOP



CDU

Mainz-
Altstadt

Herrn Ortsvorsteher
Dr. Brian Huck

Vorlage-Nr. 0102/2021

Anfrage: Blumenschmuckwettbewerb/Grüner Daumen

In den letzten Jahrzehnten gab es in Mainz einen Blumenschmuckwettbewerb, der später in „Grüner Daumen Mainz“ umbenannt wurde. Letztmailig wurde dieser 2018 in der Presse erwähnt.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Gibt es diesen Wettbewerb noch?
2. Wenn ja: Wie wird dieser beworben?
3. Wenn nein: wäre es nicht – gerade in den Zeiten der Pandemie – hilfreich, diesen aus dem Dornröschenschlaf zu wecken um a) Menschen in ihrem Hobby zu bestärken und b) das Stadtbild effektiv zu verbessern?

Ulrike Gerster